



COMPTE-RENDU DE RÉUNION du 12/10/2024 à 10h30 « séance plénière »

Lieu : Maison des associations

Présents : Méлина, Nicolas, Paul, Siloëe, Séléna, Anaïs B., Mohamed, Véronique

Excusés : Sophia, Méline, Alice, Lyna, Axel, Thomas, Anaïs A., Amjad, Kawtar, Cédric, Laura

Secrétaire de séance : Véronique

Tour de table :

- **Le CDJ :** Méлина nous a annoncé faire désormais partie du Conseil Départemental des Jeunes (CDJ) ! Félicitations à elle ! Mohamed, quant à lui, est un peu triste d'avoir terminé son mandat au CDJ, mais était ravi d'avoir pu accompagner les nouveaux CDJ lors de la journée d'intégration. A cette occasion, ils ont participé ensemble à la première séance plénière des nouveaux, ainsi qu'à des activités telles que bingo, quizz sur le département...
- **Le forum des associations du 8 septembre :** Mohamed, Siloëe et Séléna ont apprécié cette journée, nous allons réfléchir pour nous renouveler dans la présentation du CMJ pour l'an prochain.
- **La chasse au trésor de la Saint Fiacre du 15 septembre :** Nicolas, Méлина, Mohamed et Paul ont apprécié y participer, il y avait beaucoup de CMJ qui sont venus aider, c'était bien ! il faudra qu'on reste vigilant à nos postes pour les prochaines manifestations, pour que ça se déroule bien.
- **Paul a participé à la color run d'octobre rose**, c'était très bien. Lyna, Imène et Laura étaient aussi présentes.
- **Séléna a officié son 1^{er} mariage**, elle en est très contente et remercie M. Picard pour son accompagnement.

Les manifestations à venir

- **Le vendredi 25 octobre 2024 :** l'association étudiante CY&YOU va proposer un escape-game contre le harcèlement, lors des ateliers de la SIJ.
- **Le samedi 26 octobre 2024 :** conférence sur le cancer du sein pour octobre rose.
- **Le samedi 16 novembre 2024 :** Nous allons tenir la buvette et le buffet lors de la soirée des diplômés au forum des associations. – **MANIFESTATION ANNULEE.**
- **Le samedi 7 décembre 2024 :** nous allons organiser le Casino Solidaire au profit des Bouchons de l'Espoir : les gens viendront avec des bouchons en plastique et nous leur échangerons contre des jetons. Pendant les vacances nous allons nous organiser pour aller récolter des lots auprès des commerçants de la ville, nous aurons un courrier à leur présenter pour leur expliquer notre démarche. Nous aimerions faire des décorations : pièces, cartes géantes, jetons...
Les jeux que nous allons proposer :
 - Roulette,
 - Tables de Poker,
 - Tables de Black-Jack
 - Jeux pour les enfants, bâtonnets, 4-21, morpion...Nous allons proposer une petite buvette avec des boissons soft et des bonbons.
Nous mangerons ensemble avant la soirée, merci à Christian qui va s'occuper de notre pique-nique géant !

Les sorties

Nous aimerions refaire une sortie de cohésion pour la fin d'année entre nous et avec les anciens CMJ. Nous avons pensé à Koézio par exemple.

Comme sorties institutionnelles, nous souhaiterions aller au parlement européen de Strasbourg, nous souhaiterions visiter l'Elysée car nous n'y sommes jamais allés. Et nous souhaiterions vivement retourner au ravivage de la flamme sur la tombe du soldat inconnu sous l'Arc de Triomphe.

**Prochaine réunion samedi 16/11/24
de 10h30 à 12h à la mairie**